

2024-07-09

Exigen comerciantes y vecinos respetar triunfo de Alessandra Rojo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://misionpolitica.com/2024/07/09/exigen-comerciantes-y-vecinos-respetar-triunfo-de-alessandra-rojo/>

Vecinos y comerciantes exigieron que se respete el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de Cuauhtémoc y advirtieron que no permitirán que "se le arrebate para favorecer a la candidata de Morena Catalina Monreal", luego de celebrar la resolución de la sala regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que frenó el recuento total de votos en la demarcación.

Con apoyo de mantas y cartulinas se congregaron en el Ángel de la Independencia para expresar su apoyo a la alcaldesa electa de la coalición PRI-PAN-PRD.

Al grito de "¡fuera Morena de Cuauhtémoc, fuera!", aseveraron que "no permitirán ningún fraude electoral del ex jefe delegacional Ricardo Monreal y del magistrado Armando Ambriz", por lo que pelearán por que se respete el voto que emitieron el pasado 2 de junio.

La alcaldesa electa, quien fue informada en la concentración de la resolución de la sala regional, dijo que se trata de "una nueva derrota para los Monreal. Les hemos ganado muchas veces: en territorio con los vecinos, en el debate y en la elección. Ya tres veces".

Este triunfo se confirmó en el conteo rápido, en el Programa de Resultados Electorales Preliminares y en "el conteo que pidieron los que no saben perder. Hoy iba a ser la cuarta vez que lo íbamos a confirmar, pero los magistrados actuaron conforme a la ley", afirmó.

Ante los gritos de sus simpatizantes de "¡sí se pudo!", señaló que defenderá su triunfo de aquí hasta octubre, cuando rendirá protesta ante el Congreso de la Ciudad de México para encabezar "el mejor gobierno que ha tenido esta alcaldía".